
2024年8月22日下午，东康公司

经理办召开鄂尔多斯马拉松比赛交

通保障专题部署会议，公司全体行政

人员参会。会上，副经理贺永飞向参

会人员介绍了运动员专线保障方案、

常规线路保障方案以及内部运行管

理人员分工安排。

经理薛少卿强调，鄂尔多斯马拉

松比赛在康巴什举行，受到鄂尔多斯

市政府的高度重视。这是展现暖城

鄂尔多斯形象的重要体育赛事。根

据赛事组委会需求，为方便运动员及

相关工作人员按时前往起点集结、疏

散，公司决定在8月24日比赛当天开

通马拉松公交专线，以保障参赛人员

交通出行需求。东康公司作为承接

交通保障任务的主力军，要提高政治

站位，统筹缜密安排，拧紧责任链条，

公司抽调精兵强将全力以赴为大会

提供安全、便捷、舒适、优质的交通保

障服务。

作为本次盛会的重要组成部分，

交通运输保障不仅关系到参赛选手

和观众的出行便利，更直接关系到比

赛的顺利进行。全民关注度高、参与

度高，所以，参与运输保障任务的驾

驶员务必熟记规定行驶路线，这是充

分展现天安公交集团形象的最好机

会，也是体现公交驾驶员服务水平的

平台，希望大家牢固树立“安全驾驶，

文明服务”理念，零事故、零投诉地完

成本次交通保障任务。

会议最后，副经理贺永飞号召全

体运行管理人员及驾驶员以高度的

责任感和使命感投入到交通保障工

作中。强调全体人员要团结协作，相

互支持，共同为鄂尔多斯马拉松比赛

的成功举办贡献力量。
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东康公司全力备战 鄂尔多斯马拉松比赛

东康公司 李千报道

天安集团二O二四年度年中工作会议圆满结束
2024 年 7 月 17 日-7 月 19 日，内蒙古

天安控股集团有限公司（以下简称集团）

2024 年度年中工作会议在公交大厦六楼会

议室召开。

会议分别由集团总裁刘军、乔军海主

持，集团董事长王俊山、总裁班子、各企业

主要负责人、集团各部室负责人参加。

各子公司主要负责人分别向会议汇报

了 2024 年度上半年工作实绩和下半年工

作安排，分享了工作经验，并就经营管理过

程中的问题进行了集体讨论。

会上，集团董事长王俊山对公交企业

进行总结：上半年总体不错，各项工作稳定

提升。服务指标在上升，安全指标略有波

动也属正常，但也要重视，争取保持以往水

平，遏制下滑，每个企业都不同，已经是高

水平的要保持，差一些的要争取进入高水

平行列，管理没有止境，从我们公司来讲，

更多的是稳定在一个好的水平上，不要下

滑，当然稳定也需要努力。就像非公交企

业，传统业务都在下滑，要想保证利润不下

降，必须开拓新业务，上半年非公交企业就

是靠新增业务保证利润水平的稳定。安全

管理也一样，要是不继续努力提升，就很难

稳定，因为不利因素也在增加。如何对抗

不利因素，需要我们积极主动地应变，采取

措施，保证各项指标向好。从收入、客流角

度讲，今年呈现上升趋势，对我们来说是好

事，这是一个有利的环境变化，不利的变化

是车多人多，各种大型集会聚会对运行也

有干扰，经常被抽调做义务服务，这些对我

们来说都是挑战，需要提前做好应对办法，

逐渐摸索形成一套自己的服务规范和标准

以及内部运行机制来保证服务质量。

近几年，我们的设备、场站环境、办公

环境、智能化系统在国内公交企业中处于

领先水平，管理方面也可以说处于领先水

平，在严格制度的基础上加入了人文关怀，

包括思想政治工作、心理辅导、培训手段的

现代化，都在积极发挥作用，职工队伍的心

态、向心力、积极性、进取心都成为我们良

好管理的基础。

把事做好是我们的一个信仰，一个基

本价值观，不完全从自身利益考虑问题，始

终追求第一和良好的状态。

下一步，我们要在薄弱环节上下功夫，

稳定高水平，使服务水平、市民口碑、管理

水平走在公交行业的前列。非公交会议

中，集团总裁刘军建议公司采购一套洗车

设备，进一步改善公交车辆的车容车貌，同

时减轻驾驶员的工作强度。以前我们没有

条件，现在有了一定基础，要全力以赴地改

善企业整体形象和状态，提升职工待遇，增

强职业稳定性、自豪感和荣誉感。我们一

定要把工作做好，才能对得起这份职业，对

得起政府、城市和环境给予我们的支持。

上半年成果不错，下半年继续努力，预祝

2024 年依然是一个丰收年！

集团董事长王俊山对非公交企业进行

总结：今年上半年各公司的工作开展得都

不错，虽然整体市场有很多不利因素，但通

过大家的努力，一些新业务弥补了减收的

部分，实现了效益的稳定，做到这一点，各

公司都不容易。市场经济呈下降趋势的情

况下，我们还能保持稳定，这是大家积极进

取的结果。所以不管面对什么样的市场环

境，我们都应该有不断努力进取的精神状

态，市场淘汰的往往是对未来没有信心和

观念比较落后的、认知上不去的企业。

随着市场的变化，我们一定要对自身

所处的环境有一个清醒和深度的认知，在

此基础上不断开拓，才能在困难时期维持

企业的稳定运行。我对上半年各公司的工

作是比较满意的，下半年希望大家保持这

种状态，不断夯实现有主业护城河的同时，

开拓新的机会和领域，保证全年奋斗目标

的实现，甚至有一定程度的增长。上半年

奠定了一个好的基础，离不开大家的共同

努力。

从长远角度讲，要对未来有信心，相信

付出就有回报，努力就有结果；要不断进行

自我提升，企业最终能发展到什么程度，取

决于在座各位领导的认知水平、学习能力

和努力程度。企业负责人的认知水平最为

关键，提升认知水平的途径不仅要自学、思

考、讨论，还要和高水平的人多沟通、多交

流、多请教，要谦虚。

任何一个企业能生存发展，一定有其

独特之处，多和同行交流、多和上下游交

流，开拓视野，要用一个小学生的态度向业

内前辈学习，自我提升了，工作做起来也轻

松，事业也发展顺利；如果自身水平不高，

好多事情就会感到特别难、特别累、特别

苦。总之，越是困难的时候越要有信心，对

自己有信心，相信自己。通过学习提升自

己、提升团队，打造一支能战斗的团队，这

是我们立于不败之地的根本因素。非公交

企业年中会议到此结束，感谢大家！祝贺

大家！

天然气公司 李忠报道

为进一步适应不断变化的市场环境，不断为客户

提供方便快捷的加气服务，天然气公司与畅加科技

有限公司达成合作意向，引进畅加—智慧能源平台，

实现通过微信小程序进行“线上充值、加气支付与积

分活动”的功能。通过前期调试，该系统于8月22日

正式开始使用，逐步替代线下人工充值、收费的传统

经营模式，同时建立会员体系、通过开展积分兑换活

动吸引客户来站加气。

简 讯

8 月 24 日，正值学生开学之际，天安公交东胜公

司以“宣传安全常识、普及学生安全乘坐公交”为主

题，组织管理人员深入东胜市区第一小学、第五小

学、第六小学、第七小学、第八小学等9所小学进行安

全知识传单发放活动。活动中管理人员向学生及家

长派发宣传资料彩页，通过宣传彩页上鲜明的例子

及小朋友乘坐公交注意事项，宣讲交通陋习带来的

危害，让学生意识到遵守交通法律法规的重要性。

东胜公司 高梦蕊报道


